

## Bericht vom Anrollern am 17.April 2011

Am Sonntag, den 17.April trafen sich 13 Personen mit 7 Vespas, ein BMW-Gespann und ein Auto zur Anrollerntour, die die Sportwartin Jutta mit dem 1. Vorsitzenden Gerd ausgearbeitet hatten.

Um 12.00 Uhr ging es von der MUK los. Wir fuhren über Hamberge, Groß Schenkenberg, Westerau und Schürensöhlen wo plötzlich die Straße gesperrt war. Nach einem kleinen Umweg kamen wir wieder auf die richtige Strecke. Nach 30 Km war nun eine Pause fällig.

Mit einem kleinen „Jägermeister“ wurde hier die neue GTS 125 von Karl-Heinz und Petra im Club begrüßt.

Dann ging es weiter über Stubben, Steinburg, Mollhagen, Dwerkaten, Todendorf zur nächsten Pause bei Hammoor.

Nun waren es nur noch ca. 12 Km bis wir Schachts` s Gasthof in Rolfshagen erreichten.

Hier hatten die Organisatoren für uns Plätze reserviert.

Nach einer Stärkung mit Kaffee und Kuchen sowie Schinkenbrote und viel Palaver machten wir uns auf die Rückfahrt.

Sie führte uns über Bad Oldesloe, Sehmsdorf, Benstaben, Reinfeld bis zur Ortsgrenze von Lübeck wo sich alle verabschiedeten und jeder fuhr Richtung Heimat.

Text: Gerd Möller